
♠♠ 町内会費と募金の集金が始まっています。区長さんの手間も考慮しできるだけ１回で済むようご協力を！ ♠♠ 

 

 

 

 

 

 

                    
会員の皆様方のご理解とご協力により、南町内会「資源物回収事業」が順

調に推移しておりますことに、心より感謝と御礼を申し上げます。「３月号」

恒例となりました「前年度の実績」を報告致します。2019年度の実績（資源

物回収業者からの受取金、恵庭市からの補助金（※）の合計）は、次のとお

りです。 
 

 

   ※ 資源回収に対して恵庭市から ３円/㎏ の奨励金が町内会に交付されます。 

資源物の回収量は年間 107 ㌧と、2017 年（129 ㌧）、2018 年（115 ㌧）と徐々に減少しているもの

の、町内会会員の皆様のご協力により相当量を確保できております。会員の皆様のご協力の賜物と感

謝申し上げます。町内会の呼び掛けに賛同して拠出していただいた資源物は町内会の財産でもありま

す。この収入は、1 世帯当たり約 1,260 円の援助金を町内会に与えていただいた計算になります。浄

財は昨年同様予算の中に組み入れて町内会活動の中で執行します。この財源は決して無駄にすること

なく福利厚生を主眼にした活動を活性化させ、会員の皆様方へ還元を図って参りたいと考えておりま

す。特に、会員参加の親睦交流型イベントの「第８回 リラ・フェスタ」（６月 13 日(土)開催予定）

などの事業や、寄付金にも充当して参ります。今後も会員多数の皆様のご参加をお待ちしております。 

 

 

現状 2020年度も前年度とほぼ同額の収入を見込んでいます。 

2019年度に回収された資源物の状況は、「総重量（新聞、雑誌、段ボール、アルミ缶、スチール缶、

紙パック、ペットボトル）で１０７㌧」でした。住民人口の減少、高齢化など、「資源物回

収事業」にとっては困難な傾向が続くものと考えられますが、新たに南５丁目の加入もあ

り、皆様のご協力により何とかこの事業を進めて参りたいと願っているところです。今後

も皆様のご理解・ご協力の程よろしくお願いします。 

対応 「恵庭市の資源物回収日に貴重な資源物が流出している」のを防ぐことが大事です。 

恵庭市の「資源物回収事業」は、市の委託先業者が回収しており、多額の税金が使われています。

ですからこの資源物を「町内会資源回収事業」に回していただくことは、恵庭市・町内会の両者にと

ってもいいことなのです。是非とも皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。 

資源物回収事業に関しては、南町内会ホームページ（ＨＰ）にも随時公開

しています。ＨＰは、”恵み野南町内会”で検索できます。スマホ・タブレ

トはこのページ右上のＱＲコードからも入ることができます。 

資源物回収事業：毎月 23 日（１・２丁目）、24日（３・５丁目）、25 日（４丁目） 
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これからの「資源物回収事業」を考えてみましょう！！ 
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２月 15日（土）、恵み野小学校グラウンド・体育館で、南・西・里美町内会と恵み野小学校区コミ

ュニティスクール共催の雪中運動会が行われました。97名の幼児・児童・保護者が集まり、青空の元

で冬の運動会を楽しみました。まずは外で「そりリレー」、「パン食い競争」、「雪

中宝探し」を行い、体育館にて、「綱引き」、「玉入れ」と、子どもたちは元気

いっぱい！ その後、美味しい豚汁・おにぎりを皆でいただき、終了となりま

した。今年も町内会役員の方々、文教大学の学生さん等、41名のスタッフに支

えられて、無事終えることができました。お疲れ様でした。（体育・青少年部） 

 

 

 

 

今年度の「第１回役員会」が１月 18日（土）18時 30分から南会館にて開催されました。総会で承

認された「令和２年度事業計画等」について、現時点で予定しているスケジュール・事業内容などに

ついて説明があり、質疑が行われました。行事・事業等については、具体的な内容が決まり次第「町

内会便り」「回覧」などを通じて会員の皆様に周知・連絡して参ります。なお、今年度もリラ・フェ

スタを６月 13 日(土)に計画しております。お楽しみに！ 

 

２月 11 日（火）市民

会館において、恵庭市

「花いっぱい文化協会」

主催の第 53 回花壇コンクール（昨年実施）の表彰式が行われました。「花い

っぱい文化協会」は今年で 60 周年を迎えるとのことで、学校を含め市内 66

団体が加盟し、恵庭市の花のまちづくりに大きく貢献しています。その中でも花壇コンクールは半世

紀以上も続く、大きな事業の一つです。恵み野南町内会は、２年連続の優秀賞（今回は協会会長賞）

を受賞し、環境衛生部の齋藤部長が代表して表彰状と写真楯をいただきました。（環境衛生部） 

 
２月 13日（土）、恵み野商店会が主催する“恵み野キャンドルナイト”が行わ

れました。恵み野駅前通りと花さんぽストリートのお店が趣向を凝らした雪や氷

のオブジェを作って、夜にはライトアップ！ 20 時には花火が夜空を彩りまし

た。私は生活雑貨店『てぶくろ』のご主人が拵えた滑り台の係をお手伝い。“も

う１回だけ”と言いながらも何度も滑る児童のパワーをいただいた夜でした。 

３月は桃の節句。郷土資料館でも雛人形の展示を行っています。京都（関西）では内裏雛の女雛と

男雛の位置が逆になっているのをご存知ですか。京都市の南に位置する向日(ﾑｺｳ)

市では毎年「西国街道ひな人形めぐり」という企画で数十ヶ所の民家や商店等が雛

人形を飾って見せてくれます。その中でも特徴的な富永屋の“御殿雛”。長持３つ

分の豪華な雛人形飾りでした。散歩がてら見て回るのも楽しいですよ。 （広報部） 

 

御殿雛 


